

# NGO

## Kapolres Sumbawa Pimpin Upacara Penutupan Tradisi Pembaretan Bintara Remaja Angkatan 50

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWA.NGO.WEB.ID)

Jan 18, 2024 - 14:06



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB melaksanakan upacara penutupan tradisi pembaretan kepada 10 personel Bintara Remaja Polres Sumbawa angkatan 50. Upacara di pimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P., di Lapangan Wicaksana Laghawa, Rabu (17/01/24) sore.

Upacara tersebut turut dihadiri Wakapolres Sumbawa Kopol Iwan Sugianto SH., Para PJU Polres Sumbawa, Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa, para Personel Polres Sumbawa serta Anggota Bhayangkari.

Tradisi ini ditandai dengan penyiraman air kembang kepada para Bintara Remaja yang dilakukan oleh Kapolres Sumbawa didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa yang dilanjutkan dengan pemakaian baret kepada seluruh Bintara Remaja.

Dalam amanatnya, AKBP Heru mengapresiasi dan mengucapkan selamat kepada para Bintara Remaja Angkatan 50 Polres Sumbawa yang telah berhasil dan sukses melaksanakan tiap tahapan dan rintangan dalam tradisi pembaretan.

Kapolres menjelaskan maksud dan tujuan diadakannya pembaretan tersebut yakni guna membentuk sikap dan tanggung jawab para personel, karena akan membawa konsekuensi beberapa tuntutan pelaksanaan tugas yang lebih besar.

Selain itu, lanjut Kapolres bahwa dalam tradisi pembaretan ini ada dua item yang menjadi point utama yakni longmarch dan halang rintang, dimana kedua hal tersebut memiliki makna penting yakni longmarch merupakan langkah awal dan perjalanan panjang yang akan dilalui di Institusi Kepolisian, dan Halang Rintang memiliki makna halangan dan rintangan yang harus di hadapi kedepannya dalam bertugas. Sehingga diharapkan kita semua dapat mampu melewati hal itu dengan baik.

"Saya ucapkan selamat bergabung, dan saya berharap agar para personil Bintara Remaja Polres Sumbawa untuk meningkatkan kedewasaan serta terus belajar terkait fungsi teknis kepolisian " ucap Kapolres. (Adb)